

Cuba y Malasia abogan por ampliar cooperación bilateral



Kuala Lumpur, 14 feb (RHC) Al celebrar 45 años de relaciones diplomáticas, Cuba y Malasia abogaron por fortalecer la cooperación en áreas como la biotecnología y el comercio.

En una entrevista a la televisora nacional del país asiático con motivo del aniversario de los nexos bilaterales, la embajadora de la isla caribeña, Ibeta Fernández, mencionó las posibilidades de ampliar los vínculos entre ambas naciones, a pesar de la lejanía geográfica.

En el espacio televisivo también estuvo presente el director de Américas de la cancillería malasia, Sr Amarjit Singh, quien llamó al sector empresarial malasio a explorar las posibilidades de negocios en Cuba, como parte de la cooperación Sur-Sur.

Por otro lado, en un acto celebrado en esta ciudad para conmemorar la fecha, la representante del gobierno cubano exhortó a las autoridades malasias a preservar los lazos de amistad iniciados por el líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro y el actual primer ministro malasio, Tun Dr. Mahathir hace más de cuatro décadas.

Fernández también agradeció a Malasia por el respaldo a Cuba en la ONU en la lucha contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos, el cual se recrudeció en el último año debido a las medidas de la Administración del presidente del país norteamericano, Donald Trump.

El encuentro, donde participaron miembros del ejecutivo malasio y amigos de Cuba, fue también un espacio para celebrar el aniversario 61 del triunfo de la Revolución cubana, refiere el sitio Cubaminrex.

La formación profesional ha sido una de las esferas de colaboración, pues en la isla se han graduado más de 30 profesionales de la salud de Malasia desde la formalización de las relaciones el 6 de febrero de 1975.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214447-cuba-y-malasia-abogan-por-ampliar-cooperacion-bilateral>



Radio Habana Cuba